

ありがとうの花束



1年生教室の掲示コーナーには、「ありがとうの花」がいっぱい咲いています。学校生活のいろいろな場面で見つけた友達の優しさや気遣いに感謝の気持ちを伝えようと、お礼や嬉しく思ったことなどを花びらに書き、幹や枝に貼りました。

1年間のまとめの時期となり、どの学年でも友達や班員などの仲間やお世話になった人にメッセージを送る様子が見られ、心が温まります。



音楽の授業



新型コロナ感染がなかなか収まらない中、音楽の授業にもいろいろな制限がかかっています。

6年生は、高豊中学校で音楽を担当している伴先生が、毎週、音楽の授業を教えに来てくれています。(高豊校区小中一貫教育の取り組みの一つです。)

室内で合唱練習はできませんが、体育館で、感染防止対策をしながら、歌の練習をしています。

作品コーナー

コロナ禍のため、授業参観をしていただく機会が少なく、子どもたちの学校生活の様子や学習内容などが伝わりにくい面があり、とても残念でした。今、教室内や学年廊下、渡り廊下には図工で取り組んだ作品がたくさん展示してあります。それぞれに工夫を凝らして、根気強く作り上げた作品ばかりです。

